

令和7年11月10日

堀江北だより

NO.7

ほりちゃん きたくん



「堀江北小を誇りに思える子ども」を育てる ～「美しく 仲よく たくましく」の校訓のもとに～

2学期が始まり、はや1か月が過ぎました。季節は秋ですが、長い間暑かったので秋が短く、もう冬が近づいています。秋は気候も良く、「スポーツの秋」「芸術の秋」「読書の秋」などと言われています。いろいろなことにチャレンジしてみましょう。

10月にあった運動会では、たくさんのお客さんから「すばらしい運動会だった」と褒めていただきました。一人一人がいろいろな場面で輝くことができていたと思います。例えば、運動の得意な子は、徒競走やリレーで、力自慢の子は、綱引きやタイヤ取りで、踊るのが得意な子はダンスとそれぞれが得意な競技で輝いていました。また、競技だけでなく競技役員として活躍したり、友達を一生懸命応援したりとサポート役としてもたくさん的人が輝いていました。運動会には輝ける場所がたくさんあります。

これは運動会だけではなく、学校生活にも同じ事が言えます。勉強で、運動で、絵を描いたり、物を作ったり、音楽、習字や硬筆など得意な教科があると思います。また、掃除、委員会活動、ボランティア活動など教科以外でも活躍する場所はたくさんあります。みなさんには得意で輝ける場所がたくさんあります。

この秋に、得意なことがある人は今以上に伸ばしたり、また新たに得意なことを発見するためチャレンジしてみるのもいいと思います。自分のいいところ、輝ける場所をいっぱいみつけてください。



ダンス



綱引き



リレー

遠足

10月31日、1・2年生は文化の森、3・4年生は阿南市科学センター、6年生は鷲羽山ハイランドへ遠足に行きました。天気が悪く、一部変更し室内での活動や雨具を着て活動になったのですが、たくさんの思い出をつくることができました。



学校近くの道沿いにたくさんコスモスの花が咲いていました。コスモスは秋を彩る代表的な花です。道路沿いや畑に植えられ、ピンク、白、赤の花が咲きます。また、コスモスは漢字で「秋桜」と書き、その名の通り桜のよう華麗な花を秋に咲かせます。秋の風物詩として親しまれています。



宿泊学習

10月23・24日に5年生が牟岐少年自然の家へ宿泊学習を行きました。1日目はグリーンアドベンチャー、キャンドルのつどいを行いました。2日目は、海が荒れていたためグランドゴルフや海辺の活動に変更となりました。この2日間で、海や山などの自然体験をし、視野も広がりました。この体験をこれから的生活に活かしてください。



11・12月の主な行事予定

11月

- 19日(水) 鳴門市人権研究大会 4年生授業
- 21日(金) 県小学校教育研究大会のため
臨時休業
- 26日(水) コウノトリ学習オンライン交流会
4年生



12月

- 5日(金) PTA授業参観日 給食試食会
- 15日(月) 個人懇談 ~18日(木)
- 23日(火) 冬休み前児童集会
- 24日(水) 冬季休業日開始 ~1/7日(水)



お知らせ

秋季大運動会（お礼）

10月19日(日)に秋季大運動会が行われました。雨のため1日順延となりましたが、子どもたちは練習をしてきた成果をだしきることができ、精一杯の演技や競技に取り組むことができました。PTAの方々には、前日準備、当日の準備・片付けとご協力していただきありがとうございました。今後とも、ご理解、ご協力よろしくお願いします。



ありがとうございました

11月8日(土)窯まつりに5年生が出店しました。朝早くから、たくさんのお客さんが来ていただき大盛況でした。保護者の方、地域の方、お店に足を運んでいただきありがとうございました。

